

# **FORKOPIMDA**

## **Personel Ops Lilin Rinjani 2024 Laksanakan Patroli Ciptakan Kondisi Aman di Wilayah Maluk**

**Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.FORKOPIMDA.COM](http://SUMBAWABARAT.FORKOPIMDA.COM)**

Dec 30, 2024 - 12:40



Sumbawa Barat NTB – Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama Operasi Lilin Rinjani 2024, personel Pospam Maluk melaksanakan patroli pada hari Minggu, 29 Desember 2024, pukul 20.00 WITA di wilayah Kecamatan Maluk, Kabupaten Sumbawa Barat. Kegiatan ini bertujuan

untuk meningkatkan pengawasan dan kewaspadaan di tengah-tengah masyarakat, sekaligus memperkuat rasa aman selama periode libur akhir tahun.

Tim patroli Operasi Lilin Rinjani menyasar perkantoran maupun tempat usaha lainnya serta di Anjungan Tunai Mandiri (ATM) yang padat aktivitas masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, personel juga aktif menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga setempat.

Dalam kesempatan tersebut, anggota patroli mengingatkan warga agar selalu menjaga keamanan bersama, serta tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan. "Kami hadir untuk memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman. Tugas kami adalah menjaga ketertiban dan membantu menciptakan suasana yang damai dan kondusif," ujar Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap S.I.K., melalui Kapolsek Maluku, Kompol Tohir, S.H.

Selain itu, mengingat cuaca ekstrem yang sedang terjadi, personel juga mengingatkan agar masyarakat tetap berhati-hati dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. "Kami mengimbau kepada warga agar tetap waspada, terutama dalam beraktivitas di luar ruangan. Dalam perjalanan, utamakan keselamatan dan selalu perhatikan cuaca," tambahnya.

Seluruh kegiatan patroli berjalan dengan aman dan lancar, menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah Kecamatan Maluku. Dengan pelaksanaan Operasi Lilin Rinjani ini, diharapkan dapat menjaga stabilitas kamtibmas dan mengurangi potensi gangguan keamanan, sehingga libur panjang dapat berlangsung dengan aman dan terkendali. (Adb)